
 

１組 荒木 優  君 

僕は、一人一人が自分の役割を全うし、自分の

役割でなくても誰かのためにクラスのために意見

が出せるような団結したクラスにしたいです。受

検生として、勉強だけでなく、挨拶や態度のよう

な当たり前のことでも全力で「もし今日が入試や

面接だったら」ということを意識して生活できる

雰囲気を作っていきたいと思います。そして、全

員が自分の行きたい高校に行けるよう、みんなで

寄り添えるクラスにできるように頑張ります。 

１組 内山 陽花 さん 

私は、このクラスを何事にも真剣に取り組み、

学校で№１にしたいです。そのために基礎力UP

テストや給食の配膳など些細なことでも１番を取

れるクラスにしたいです。学級委員だからといっ

て気を張らず、クラス全体の意見や雰囲気を汲み

取り、最高のクラスにしていきたいです。進路実

現のために、普段の授業をしっかり受け、定期テ

ストも全て受検だと思って取り組むことができ、

悔いの残らない卒業ができるようなクラスをみん

なで作っていきたいと思います。 

２組 竹田 亮悟 君 

僕は、「このメンバーで３年生を過ごせて良か

った・楽しかった」と最後に思えるクラスにして

いきたいです。それは互いに認め合い、高め合え

るクラスだと思います。またそんなクラスの雰囲

気が受検や卒業式の成功につながると思っていま

す。最後の１年を笑顔で締めくくれるように、学

級委員としての務めをしっかり果たしていきたい

です。 

 

 

２組 中川 茉夏 さん 

 ３年生になり、いよいよ本格的な受検勉強が始

まります。昼休みなどで勉強をする人が出てきた

ときに邪魔にならないように周りを見て行動し、

その人を見習って自分も勉強しようという気持ち

になる人が増えていけばいいなと思います。常に

学級目標を意識して、個性を認め合い、集団行動

を乱さないようなクラスになっていきたいです。 
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４月１０日（金）に第１回学年運営委員会を行いました。学年運営委員会では、よりよい集団を目指すため

に、学級・学年の諸問題について話し合ったり、学年集会の企画・運営等を行ったりします。今回の学年集会

では学年委員長と学年副委員長を選出したり、学年集会の内容を決めたりしました。今後は、学年の生徒全員

が常に頭の中に入れて、前向きに、意欲的に学校生活を送っていけるような学年スローガンを決定していく予

定です。 

中学校生活最後の１年。そして、「進路実現」「感動の卒業式」を達成させる１年です。今まで以上に学級

委員の責任は重くなりますが、学級委員のリーダーシップのもと、３年生全員が目の前のことに全力で挑戦す

ることで、さらにレベルアップし、「大輪の花」を咲かせることができる１年にしていきたいと思います。御

家庭でも励ましをお願いいたします。 

前期学年運営委員のメンバー 

◎学年委員長  柴本 裕  （３組） 

 学年副委員長 荒木 優  （１組） 内山 陽花 （１組） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 組 ２ 組 ３ 組 

男子 荒木  優   竹田 亮悟 柴本  裕 

女子 内山 陽花 中川 茉夏 清水奈々華 



 

３組 柴本 裕 君 

僕は、みんなが進路を実現し、感動の卒業式を

迎えるためには学級目標の「無限大」を達成する

必要があると思います。それぞれの進路実現のた

めにも、それぞれの個性を認め合い、応援し合え

るようなクラスにしていきたいと思います。卒業

式の時に、みんなが胸を張って「最高のクラスだ

った」と言えるような学級をみんなで作っていき

たいです。 

３組 清水奈々華 さん 

私は、今回初めて学級委員という立場に立たせ

てもらいます。私は、クラス全員が楽しく過ごせ

て３年生という自覚をもって行動できるクラスに

していきたいです。そのためには、まず自分が下

級生の手本となれるように意識して行動できるよ

うにしたいです。クラスをまとめられるよう、精

一杯頑張ります。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

＜対面式の様子＞ 

ＰＴＡ学年委員の方の紹介 

お知らせが遅くなりましたが、ＰＴＡ学年委員を下記の６名の方々にお願いすることになりました。学級懇

談会や学校行事の際には、いろいろと御協力をいただくことになりますが、よろしくお願いいたします。 

なお、学年委員長に野口雅人さん。副委員長に細井あゆ美さんが決定しました。御報告します。 

◎耐雪梅花麗 ～雪に耐えて梅花麗し～ 

１か月以上の長い休校期間が明け、名実ともに「最上級生・受検生」となって気持ちも新たにスタートした

４月でしたが、再び休校となってしまいました。本当に新型コロナウイルスが恨めしいというのが率直な気持

ちです。いつまでこのような状況が続くのか？見通しがもてない中で、モチベーションを保つことが難しく、

やり場のない怒りと無力感に苛まれているのではないでしょうか？しかし、世界規模の生命の問題となってい

る今は耐えるしかありません。休校が明けた後、充実した１年を過ごすため、３月に大輪の花を咲かせるため

に、今はしっかりとエネルギーを蓄えてほしいと思います。そして、３月からの休校期間があったからこそ、

成長できたと言えるように、明日からの１週間も全力で過ごしてほしいと思います。 

１ 組 ２ 組 ３ 組 
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